

休みの日にポーランド人は何をしますか。



ポーランド人はとてもいそがしい人です。だから、みんな休みをまっています。ポーランドにおまつりがたくさんありますから、休みの日が多いです。十二月にクリスマスがあります。ポーランド人はかぞくとあそびに行つて、いっしょに休みます。つぎの休みは冬休みです。冬休みにスキに行つて、スケートをなどをします。スポーツを好きじゃない人は家でゆっくり休みます。外に雪がたくさんあつて、さむいですから、家で本を読んで、映画を見ます。四月にふっかつさいがあります。ポーランド人はクリスマスとおなじことをしてすごします。かぞくといっしょに食べたり、話したりします。ときどきさんぽをします。五月も休みが多いです。かなりあついですから、みんな旅行をして、さんぽをして、ときどき湖でおよぎます。そして、じてんしゃにのります。そうじもときどきします。でも、家にいる人は少ないです。いちばん長い休みは夏休みです。学生は二か月間の休みが有ります。外国と海と山へ旅行をして、おばあちゃんの家にあそびに行きます。そして、何もしなくてもいいです。のんびりすごします。私は夏休みがいちばん好きです。